



Pièces	10 Pièces
Référence	83504587
Prix	2 990 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Dans un environnement paisible, bénéficiant d'une superbe vue Dégagé sur les collines de l'arrière-pays, cette bastide de charme de 275 M², accompagné de sa maison de gardien de 92 M², s'étend au Cœur d'un domaine vaste de 1,6 hectares, orné de plus de 200 oliviers, agrémenté d'une piscine et d'un court de tennis privé. Au rez-de-chaussé, une entré accueillante conduit vers une salle à manger communiquant avec une cuisine. Vous Découvrirez également un vaste séjour agrémenté d'une cheminé, comprenant un espace bureau et un salon tv créant ainsi un lieu convivial et chaleureux. À l'étage, la ...

In a peaceful environment, enjoying a superb open view of the hills in the hinterland, this charming bastide of 275 sqm, accompanied by its 92 sqm caretaker's house, extends in the heart of an estate of 1,6 hectares, adorned with over 200 olive trees, complemented by a private pool and tennis court. On the ground floor, a welcoming entrance leads to a dining room communicating with a kitchen. You will also discover a spacious living room adorned with a fireplace, including an office space and a tv lounge, creating a friendly and warm atmosphere. Upstairs, the master bedroom offers a luxurious ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

